

Díaz-Canel qualifie de calomnieuse la campagne contre Cuba dans les réseaux sociaux

Image not found or type unknown

La Havane, 16 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel, a qualifié de calomnieuse la campagne générée dans les réseaux sociaux pour inciter aux émeutes dans le pays, a diffusé ce mercredi le quotidien Granma.

Selon le journal, le chef de l'état cubain a assuré que cette croisade prétend compliquer les deux scénarios : la lutte contre la maladie provoquée par le coronavirus SARS-CoV-2 et la création d'un climat d'incertitude.

L'un des objectifs est de compliquer le contexte épidémiologique afin que le pays perde sa capacité pour faire face à la pandémie avec succès, a-t-il déclaré durant la rencontre avec le groupe de travail.

'Nous devons continuer à intensifier les mesures, à renforcer les protocoles, l'exigence, la manière dont on agit, et surtout, assurer la vaccination' a-t-il alerté.

L'autre objectif est de créer une incertitude sociale, la campagne des réseaux sociaux est une campagne agaçante, mensongère, calomnieuse, a-t-il dénoncé.

Selon Díaz-Canel, cette croisade virtuelle incite à un terrorisme médiatique.

'Un jour nous serons aussi en train de discuter devant le monde que ceux qui se sont pliés à ces campagnes, l'ont fait en soutenant le terrorisme' a-t-il ratifié.

'Si quelqu'un devait être sur une liste de terroristes, ou des pays qui soutiennent le terrorisme, ce sont tous ceux qui se sont prêtés au jeu de l'empire. Nous devons donc, maintenir le calme, la patience et la sérénité' a-t-il rejeté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264052-diaz-canel-qualifie-de-calomnieuse-la-campagne-contre-cuba-dans-les-reseaux-sociaux>



Radio Habana Cuba